



Llaman a entidades a aumentar la recaudación de predial

En un foro organizado en la Cámara de Diputados, se analizó el impacto que tendrán en las finanzas públicas las medidas arancelarias que podría imponer Estados Unidos; plantean reducir la dependencia que mantienen los estados del presupuesto federal.

Con el objetivo de reducir la dependencia que tienen las entidades federativas del presupuesto federal, es necesario aumentar la recaudación del impuesto predial, aseguró Enrique Barriga Delgado, auditor especial de gasto federalizado de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), en un foro organizado en el Congreso de la Unión para analizar el impacto que tendrán en las finanzas públicas del país las medidas arancelarias que pretende imponer Estados Unidos.

<https://www.launion.com.mx/morelos/politica/noticias/265204-llaman-a-entidades-a-aumentar-la-recaudacion-de-predial.html>